

CONCURSO-DISEÑO

José Alfonso Sael y Ezequiel Cafaro, ganadores del Concurso de Diseño de Identidad Visual

Buenos Aires, 22 de marzo (Télam)

El equipo conformado por José Alfonso Sael y Ezequiel Cafaro resultó ganador del Concurso de Diseño de Identidad Visual, según anunció La Dirección General de la Bienal Internacional de Arte Contemporáneo de América del Sur en la sede rectorado centro de la **Universidad Nacional de Tres de Febrero (UNTREF)**.

El jurado, convocado para evaluar las propuestas, fue el encargado de dar el veredicto luego de dos jornadas de trabajo en las que se valoraron más de 62 presentaciones de diseñadores de distintos países de Latinoamérica.

Las 62 presentaciones recibidas para participar del concurso fueron evaluadas por un jurado internacional integrado por los diseñadores Rubén Fontana (Argentina), Rafael Dietszch (Brasil), César Puertas (Colombia), Francisco Gálvez (Chile) y el Director de la Bienal, **Aníbal Jozami**.

La misión del jurado fue premiar a los ganadores con la posibilidad de formar parte de este proyecto artístico regional con el diseño de la imagen visual que identificará a la Bienal a lo largo de su historia, y con la adquisición de la obra por un valor de 7000 dolares.

"Esta pieza de identidad gráfica resultó ganadora por ajustarse con calidad artística a los objetivos y fundamentos de la Bienal, a sus valores y al marco institucional en el que actúa.

Destacamos la calidad de los trabajos recibidos en este Concurso que convocó a todos los diseñadores de la región para formar parte de este proyecto que continúa construyéndose de manera colectiva", dijo Jozami.

SIN 0367/00 JMR DI

Personas

Aníbal Jozami

Localización

Buenos Aires

Argentina

Etiquetas

arte

diseño

Bienal Internacional de Arte

UNTREF